
2019年上海美博会-美博会

产品名称 2019年上海美博会-美博会

公司名称 日照市百嘉晟商务信息咨询有限公司

价格 .00/个

规格参数 2019年上海美博会-美博会:2019年上海美博会-
美博会

公司地址 山东省日照市莒县城阳街道晨曦社区城阳北路31
1号

联系电话 18616066162 18616066636

产品详情

2019年上海美博会-美博会

2019年上海美博会-2019年上海浦东美博会

中国美容博览会2019第二十四届中国美容博览会(上海CBE)

2019上海美博会-2019上海专业美容展-上海日化技术展-时间地点

地点：浦东 � 上海新国际博览中心（上海市浦东新区龙阳路2345号）

参展联系：李先生 18616066162 兼/微/信 QQ：166235490

全球三大展会之一、专注于美容化妆品及个人（家庭）护理用品产业链国际贸易平台，2018年展览面积
将达26万平方米，汇聚30多个国家和地区的4000多家参展企业的创新产品，为业界延伸拓展产业发展和
商贸的优质平台。

上海美博会-数据情况

本届展会展出面积将达到 26万平方米，包含 17大展馆、2个主题馆和60个户外展厅；

吸引 3500家企业参展，涵盖 60个细分品类的产品； 十八个国家展团共享全球创新资源；

为全球规模较大的日化供应链平台；

预计邀请来自 80个国家和地区的专业买家和观众，逾45万人次参观；



展会同期将举办 60场专业会议论坛活动，整年度举行16场国内外巡展；

展会亮点亚洲规模ZUI大的美容化妆品行业贸易展会；

展会亮点

亚洲规模ZUI大的美容化妆品行业贸易展会；

覆盖日化成品、专业美容产品全细分品类以及行业上下游供应全产业链；

国家展团与全球买家汇集于此，国际性平台引领潮流；

专业的宣传推广计划与媒体合作，组织全渠道VIP买家；

全新主题展区与众多专业论坛活动共探行业发展趋势；

2019年上海美博会的市场，流行趋势，变幻莫测，让很多的人琢磨不透。潮流与复古交替，奢侈与实惠
轮回。彩妆也是如此，高端与低价，也是你方唱罢我登场。前几年才感觉到了终端低价彩妆的良好势头
，转眼间，“上海美博会”的彩妆又扑面而来。

前几年，低价彩妆流行，被看好，不无道理。因为彼时流通彩妆占据大多数市场。很多的年轻消费群体
，对品牌消费的观念不强。好用就行，奉行的是实用主义的原则。另外很多的年轻消费群体，由于收入
不高，对价格的敏感程度很高，所以青睐价格偏低的彩妆品牌。此外，广阔的三四线及以下市场，基数
庞大，受消费能力的制约，也欢迎低价的彩妆产品。也由此诞生了伊兰缇、茹妆、霞飞等品牌的集中出
现，而且市场反馈的效果不错。

但仅仅几年的时间，之前感觉高的离谱的产品，现在却逐渐被接受了。比如兰瑟、爱丽，在五、六年前
，一款口红或者睫毛膏动辄一两百元的价格，很多人认为是开玩笑。能接受的网点不多，所以销售一直
没有太大突破，因为国际品牌兰蔻也不过是这样的价格。但时过境迁，这样的价格现在却让很多人习以
为常了，这些品牌的销量也是突飞猛进。品牌的消费出现了“高大上”的趋势。

无独有偶，不光是彩妆类产品，洗沐系列也是。如洗发水，之前的宝洁公司潘婷、还有丝宝集团的风影
等几十元价格，就让消费者感觉贵了。于是乎，宝洁推出了9块9的飘柔，直接把低端的洗发水给封杀了
，从而倒逼着国产洗发水品牌从低端走向高端。现在有位做洗发类产品的朋友告诉我，他的产品一个顾
客可以消费到500元以上，仅仅是从洗发水到发膜等美发类，这在几年前是不可思议的。由此来看，随着
国内经济的日益发展，消费者的能力也是与日俱增。高大上就是这样到来了。

彩妆的“上海美博会”体现在哪些方面呢？下面笔者一一做一个分析

首先是价格高。价格高来源于两个方面。一是由于随着经济的发展，消费者消费能力的提高，本身需求
高价位、高端的产品，来提高生活品质以及优越感。比如上面所讲的洗发水的例子，不光是化妆品，服
装、饮食都是在走高的，这是市场需求的结果。还有一点，就是成本的压力，迫使品牌价格提升，走向
“高大上”。原来的原料成本、人工成本、营销推广费用，无一不是在逐年提高。成本的上升，使的很
多商家不得不推出高价位的产品。很多定位大众的彩妆品牌，也开始推行一两百元的产品了。如雅美姿
推出的蜗牛BB霜达到168元，有的企业定价超过200元。都是这个原因。

其次是大气，国际品牌给人的感觉就是大气简约，简约而不简单，这是某品牌服装的广告语，这句可以
说一语中的。在简约简单的背后，是品牌匠心独运、殚精竭虑的对于品牌的雕琢完善，并且非常注重细
节之美。现在的彩妆品牌，想搞大气，想提升形象，往往进入了一个误区。之前是一股脑的粉色系，同
质化严重，几乎是千篇一律的。随着美其名曰提升形象之后，又一股脑全改黑色，认为黑色能凸显大气
。这是很片面的，容易迈入同质化的胡同。黑色虽然给人以简单神秘之感，但色调过于重，对于彩妆这



类时尚品来说，不够活泼。运用不好，给人以死气沉沉之感，会让人感觉到压抑，这就破坏了品牌的健
康形象，这是尤其应该注意的。

还有就是要上档次。上档次的产品不仅仅是价格高就可以的。从整个产品、柜台等形象都要提升，整个
的产品、企业的文化都要丰满、有品位。诸多要素中，最重要的就是文化的元素，要上档次必须从文化
入手，还需要时间来沉淀，否则你有钱，可以包装出来的是暴发户，XX不是贵族。三代培养出一代贵族
，就是说的这个道理。这方面包含了两个层面，一个是外在的，形象好、低调而奢华。一个是内部的，
虽内敛但文化品位不凡。而这这两个因素都不是一蹴而就的，都需要时间和文化的沉淀和雕琢。

“上海美博会”的到来，无疑给低价位的彩妆品牌带来了压力，从形象上来说“高大上”自然占据优势
，消费者在在购买力提高的情况之下，自然选择高品位的商品。从商家来说，“高大上”的产品背后是
高利润，谁都想利益最大化，那么“高大上”的品牌自然会被主推。还有一点，因为利润高，消费者所
得到的服务和回馈自然也高，也就更能获得消费者的认可和支持。总之，站在经济发展，消费者消费能
力提高这个风口上，“高大上”的品牌起飞也就在情理之中了，而低价的彩妆品牌就要另觅突破口才能
挽回些份额。

总之，彩妆的市场面临着这样的趋势，这是多个因素共同作用的结果，“上海美博会”是国际大牌的一
个显著特点，目前我们国内的经济环境奠定了产生“高大上”品牌的环境，希望我们的国产品牌也走向
“高大上”，成为国际的大牌。
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